



Edén Garcés respalda caravanas para promover el turismo de la Ciudad de México, especialmente de las zonas rurales

El diputado Edén Garcés Medina (Morena) respaldó a Raymundo Marcos Flores Meléndez, presidente de la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes de la Ciudad de México, quien trabaja para potenciar el turismo local.

“Como legisladores también estamos haciendo la gestión y hoy buscamos vamos a potenciar el turismo de las zonas rurales del país, en este caso de Milpa Alta, Tláhuac y Xochimilco”, señaló en conferencia de prensa.

Raymundo Flores, presidente de la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes de la Ciudad de México, anunció la realización de caravanas en todo el país, a fin de difundir los atractivos turísticos que tiene la Ciudad de México.

“Vamos a promover el turismo rural, vamos a hacerle a las alcaldías mucha promoción, así como al turismo cultural, religioso y deportivo, entre otros”, destacó.

Subrayó que la capital del país es una potencia en materia de turismo y ahora se pretende promover esta ciudad con los agentes de viajes más importantes de la República.

Detalló que las caravanas comenzarán en Toluca, Estado de México, zona de donde provienen muchos visitantes en Día de Muertos, cuando se realizan la Formula 1 y el Congreso Mundial del Mariachi.

Posteriormente, dijo, se continuará el recorrido en ciudades como Puebla, Xalapa, Veracruz y Pachuca, Hidalgo, en la primera fase.

Flores Meléndez agregó que en una segunda fase, se trasladará la caravana a la zona de El Bajío, luego al sureste y finalmente al norte del país. “Todo con la finalidad de ofrecer todo lo que tiene la Ciudad de México”, expresó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/eden-garces-respalda-caravanas-para-promover-el-turismo-de-la-ciudad-de-mexico-especialmente-de-las-zonas-rurales/>